

## Medienmitteilung vom 18. Mai 2021

### Der neue Waldhaus-Pächter Die Wyniger Gruppe übernimmt

**Das Hotel Restaurant Waldhaus wird künftig von der Basler Wyniger Gruppe geführt. Eröffnung des komplett sanierten und umgebauten Hauses mit der grossen Rheinterrasse ist etappenweise für 2022 vorgesehen. Der neue Pächter macht sich aber schon diesen Sommer auf dem Waldhaus-Areal bemerkbar.**

Neuanfang im Waldhaus: Die Bürgergemeinde der Stadt Basel als Besitzerin des Hotels und Restaurants hat mit der Basler Wyniger Gruppe einen Pachtvertrag abgeschlossen.

Nach einer umfassenden Sanierung des Hauses, für die der Bürgerrat letzten Dezember rund 8 Millionen Franken gesprochen hat, wird die erfolgreiche Wyniger Gruppe im Waldhaus ein massgeschneidertes und spannendes Gastronomiekonzept umsetzen.

Die Wiedereröffnung des beliebten Gasthauses im Hardwald läuft etappenweise ab: Das Restaurant mit Rheinterrasse soll der Bevölkerung schon im kommenden Frühling wieder zur Verfügung stehen, das gesamte neue Haus mit erweitertem Hotel wird im Winter 2022 eingeweiht.

Doch bereits diesen Sommer plant die Wyniger Gruppe auf dem Areal des Waldhauses ein paar gastronomische Überraschungen.

---

*Weitere Auskünfte erteilen:*

*Prof. Dr. Leonhard Burckhardt, Bürgerrat, 079 485 13 65*

*Raphael Wyniger, Wyniger Gruppe, 079 699 77 77*

*Vielen Dank für Interesse und Veröffentlichung.*